



## Xóchitl Gálvez aseguró que sigue en su cargo como senadora del PAN

La aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México indicó que no ha faltado a la Cámara Alta a pesar de sus nuevos proyectos

Por Mariana García



La aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, **Xóchitl Gálvez Ruiz**, indicó que no ha renunciado a su cargo como senadora de la República a pesar de haber incursionando en el proceso de selección de la alianza opositora, antes Va por México.

Sumado a esto, el diputado de Morena, Hamlet Almaguer, acusó a las dirigencias del bloque opositor, y a sus aspirantes, por no haberse pronunciado a la queja, destacando que el Tribunal Electoral del Poder Judicial apuntó que los funcionarios no pueden estar inscritos en estos procesos.

“La mayoría de los magistrados están estimando que los servidores públicos no pueden competir en estos procesos y eso se traduce en que, **Santiago Creel**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara, y **Xóchitl Gálvez**, senadora de la República, tendrían que separarse inmediatamente de sus cargos”, destacó el legislador en su pronunciamiento.